



Weihnachtsbrief 2025 des Kulturmarkts Lauingen



„Weihnachten ist die Zeit, in der wir die Vergangenheit ehren, die Gegenwart genießen und voller Hoffnung in die Zukunft blicken.“ – Agnes M. Pahro

Liebe Vorstandschaft, liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde des Kulturmarkts,

am Ende dieses Jahres möchten wir uns mit einem Augenblick der Besinnung und der Verbundenheit an Sie wenden. Weihnachten lädt uns ein, innezuhalten, dankbar zu sein und auf das zurückzublicken, was uns bewegt hat.

2025 war für unseren Kulturmarkt ein Jahr großer Herausforderungen und des schmerzlichen Verlusts. Wir mussten Abschied nehmen von unseren geschätzten Gründungsmitgliedern Dieter Hoffmann und Alfred Hitzler, die den Kulturmarkt Lauingen mit großem Engagement geprägt haben.

Der Tod unseres Vorsitzenden und Ehrenvorsitzenden Anton Grotz, der 33 Jahre lang den Kulturmarkt Lauingen leitete, hinterlässt eine große Lücke. Anton war nicht nur ein Mensch, der Kultur lebte und prägte, sondern ein Motor, ein Mutmacher – ein Mensch, der mit seinem Wirken Spuren hinterlassen hat, die weit über unseren Verein hinausreichen.

Doch gerade in seinem Sinne wollen wir weitergehen. Wir werden das kulturelle Erbe, das Anton aufgebaut hat, mit Verantwortung und Herz weitertragen. Sein Engagement, seine Vision und seine Liebe zur Kultur bleiben lebendig in allem, was wir tun.

Gleichzeitig möchten wir uns bei allen bedanken, die uns in diesem Jahr begleitet, unterstützt und gestärkt haben – sei es durch tatkräftige Hilfe bei unseren traditionellen Veranstaltungen wie der Präsentation und den Aktionen rund um das „weltgrößte Osternest“ und dem Nussmärtelspiel, oder durch die Teilnahme an der Fahrt zur Landesausstellung in Regensburg, der Besichtigung des Martins-Münsters oder der Bayerischen Verwaltungsschule. Ohne Sie alle wäre der Kulturmarkt nicht das, was er ist: ein lebendiger Ort des Austauschs, der Kreativität und der Gemeinschaft.

Möge die Weihnachtszeit Ihnen allen Frieden schenken, Raum für Freude und Zuversicht öffnen und Sie mit den Menschen verbinden, die Ihnen wichtig sind.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen in ein neues Jahr zu starten – voller Ideen, Begegnungen und kultureller Impulse.

Wir wünschen frohe Weihnachten und ein gesundes, inspirierendes neues Jahr 2026.

Ulrike Egger

Ulrike Egger, 1. Vorsitzende

Otto Wagner

Otto Wagner, 2. Vorsitzender